Tätigkeitsbericht für das Jahr 2022

Im März 2022 reisten Marie Schlapbach und Urs an die Elfenbeinküste und besuchten das Ausbildungszentrum des Dorfes. Sie brachten Schuhe und Kleidung mit, die sie für die Auszubildenden des Ausbildungszentrums gesammelt hatten. Außerdem brachten sie Kosmetikprodukte für die Friseurlehrlinge, die auch Kurse in Kosmetik besuchen, sowie Scheren für die Schneiderlehrlinge und Schnittmuster für neue Kleidungsmodelle mit.

Im Juni 2022 hatte der Verein einen Stand auf dem Braderie-Markt in Biel. Durch den Verkauf von Kleidung (Röcke, Hosen, Jacken, Hemden und Kleider), die im Ausbildungszentrum hergestellt wurde, konnten wir mit Menschen in Kontakt treten, die sich für unsere Arbeit hier in der Schweiz interessieren.

Die Idee von Marie Schlapbach, 2023 eine Modenschau zu organisieren, bei der die im Ausbildungszentrum hergestellten Kleidungsstücke präsentiert und zum Verkauf angeboten werden sollten, wurde in den Sitzungen des Vereinsvorstands diskutiert und nahm nach und nach Gestalt an.

Ende 2022 begann die Suche nach einem geeigneten Veranstaltungsort und es wurden Flyer zur Ankündigung der Veranstaltung vorbereitet.